

Consejo económico presentará al gobierno venezolano propuestas para contrarrestar emergencia en esa esfera



Caracas, 24 ene (RHC) El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, anunció hoy que la semana entrante el Consejo Nacional de Economía Productiva presentará al Ejecutivo las primeras propuestas para rebasar la emergencia económica.

En declaraciones al programa José Vicente Hoy, el alto dirigente venezolano explicó que todas las mesas que forman el Consejo trabajan intensamente con el apoyo de empresarios nacionales a fin de que el 26 de enero esté preparado el documento que será presentado al presidente Nicolás Maduro.

Agregó en el programa que conduce el periodista José Vicente Rangel que las mesas de trabajo que aún restan por comenzar las deliberaciones lo harán a partir de este lunes, en tanto las ya instaladas tienen adelantada la mayor parte de su labor,

Informó que muchos empresarios exitosos participan en estas sesiones de debates e investigaciones, lo que demuestra el apoyo del sector a la Revolución Bolivariana.

Aristóbulo Istúriz dio a conocer que el Ejecutivo tiene como objetivo ayudar con materias primas, créditos y otras facilidades a los productores nacionales, aunque la derecha diga lo contrario.

El vicepresidente de Venezuela recordó que la nueva política económica propuesta por Maduro pretende superar la dependencia hacia la renta petrolera, sustituir importaciones, diversificar la producción y enrumbar al país por el camino del desarrollo y el bienestar definitivo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82144-consejo-economico-presentara-al-gobierno-venezolano-propuestas-para-contrarrestar-emergencia-en-esa-esfera>



Radio Habana Cuba